

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas berkah dan karunia-Nya dapat menyelesaikan penelitian ini. Sholawat beserta salam senantiasa tercurahkan kepada baginda Nabi besar Muhammad SAW dan keluarganya hingga akhir zaman. Penulis sangat bersyukur karena diberikan kesempatan dalam penyelesaian skripsi ini. Pada penelitian ini penulis mengambil penelitian *Research and Development* dengan judul “Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik Digital Berbasis *Value Clarification Technique* Dalam Pembelajaran IPS Materi Sikap Kepahlawanan Dan Patriotisme Di Kelas IV SD” dengan lancar.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mengucapkan terima kasih karena semua pihak yang memberi bimbingan dan membantu peneliti sehingga skripsi ini dapat selesai. Ucapan terima kasih ini penulis tujukan kepada:

Pertama, Ibu Yustia Suntari, M.Pd dan Ibu Dra. Endang M. Kurnianti, M.Ed selaku dosen pembimbing I dan dosen pembimbing II yang sangat sabar membimbing dan membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Kedua, Prof. Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta. Dr. Wirda Hanim, M.Psi selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, Ibu Dr. Gusti Yarmi, M.Pd selaku Ketua Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas

Negeri Jakarta yang telah memberikan izin untuk dapat melaksanakan penyusunan skripsi.

Keempat, Bapak Rukdi, S.Pd selaku Kepala Sekolah SDN Bendungan Hilir 01 dan Ibu guru kelas IV B yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi.

Terakhir, kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan moril maupun materi hingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala saran dan kritik yang membangun dari para pembaca untuk skripsi ini. Akhir kata penulis ucapkan semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi para pembaca dan pihak-pihak lain yang berkepentingan.

Jakarta, November 2021

Penulis